# RETABLITIO

COMENZO la semana con entrañable y familiar fiesta en el primer hogar de España—El Pardo—, en la que en espíritu, familiar y entrañablemente, también participamos todos los españoles. La festividad de San Francisco de Asís reunió en torno al Caudillo a sus familiares, y en la misa de campaña que en el cuartel de su Guardia ofició don Eloy del Moral, a los Principes y al Gobierno de la Nación y autoridades. Fiesta de San Francisco de Asís, que también celebraron los Belenistas en honor del "poverello", su patrón excelso. La jornada fue después de trabajo para Su Excelencia, quien al siguiente dia inauguró la exposición-resumen y commemorativa de la fundación del Instituto Nacional de Industria, magnífico exponente de las realizaciones llevadas a cabo durante treinta años por aquel organismo, y por las que España, en este vasto campo de la industria, se sitúa hoy en primer plano de entre los países más industriosos.

La calle de Madrid con un telón de fondo de mansa lluvia—primera del otoño—, y por telón de boca, el formado por las primeras hojas desnudando los pocos árboles que aún nos quedan tuvo sus más y sus menos. Porque mientras se abria al tráfico rodado el importante paso elevado de Santa María de la Cabeza y parcialmente el subterráneo del discutido complejo comercial de la zona del Generalisimo a presencia del alcaldé y de los jerarcas del Area Metropolitana, se hundía en el socavón de Cuchilleros un camión de gran tonelaje, y los últimos del 38 del Ave María daban por cancelada su protesta por lo que consideran un atropello—la declaración de ruina de su vieja colmena—cambiando la intemperie a la que voluntariamente se habían entregado por la hospitalidad de amigos y familiares o el sabor de hogar de alguna modesta pensión. En cuanto a la actividad de la Administración, destacó la nueva presencia representativa en las Cortes Españolas del alcalde de Madrid, procurador por los municipios de más de trescientos mil habitantes; del presidente de la Diputación por esta corporación provincial, y del alcalde de Ciempoxuelos, Fidel Pulido, por los municipios de la provincia matritense, continuando ayer la elección en corporaciones profesionales y entidades. dades.

# 0

En el capítulo académico destacó la apertura de curso en la Universidad Complutense, con discurso importante de Botella Llusiá y lección magistral de García Valdecasas, y la de la Real Academia de la Lengua. El Club de Arte, que preside la activisima Luisa Taboada, abrió la puerta a sus actividades con palabras hondas de Pedro de Rocamora sobre el enfrentamiento de las generaciones y la lucha de sexos, preocupaciones primordiales del tiempo nuevo, y en la sede de "Tribuna Veterinaria" se entregó la beca Eusebio Gallego a un entradable compañero nuestro de profesión: Marino Gómez Santos, que por sus méritos reconocidos se ha hecho acreedor a esta distinción. En lo espiritual se celebraron: en el hospital-asilo de San Rafael el Día Universal del Niño; sufragios por las almas de don Juan de Austria, de Cervantes (mutilado alli) y de cuantos soldados de España sucumbieron en la gloriosa gesta de Lepanto, a los cuatrocientos años de la epopeya; asistencia de los cubanos en Madrid a una mias en honor de su patrana excelsa, Nuestra Señora de la Caridad y del Cobre, en la capilla monástica de las Descalzas Reales, y en el parterre del Retiro—ahora resulta que en construcción, siendo el más bello y más antiguo jardín de Madrid—, homenaje de los actores a Benavente al oumplirse los setenta y siete años del estreno de "El nido ajeno", su primera obra.

### 0 0

Continuaron sus tareas los directores de parques de atracciones; por paraninfo para su Congreso, el nuestro de la Casa de Campo; se inició la II Semana Abierta de Comunicaciones con motivo del Día Mundial del Correo, y las auto-escuelas celebraron asimismo su "Día" oon misa en el olvidado barroco de la Virgen del Puerto, a un paso de la cátedra en la que cada día menudean los suspensos entre futuros conductores; pruebas deportivas y almuerzo de hermandad.

# 0

En el ir y venir de Barajas encabezó la lista de viajeros de pro, aparte de nuestros ministros, el ex canciller Erhard, que si bien acudió puntualmente a las cordiales convocatorias de El Pardo y la Zarzuela, no fue en cambio tan puntual para oir en el Real la "quinta" de Shostakovitch, teniendo que esperar en el "hall" el final del primer movimiento, en semisilenciosa conversación con el embajador alemán. También llegaron el presidente del Parlamento indio, Dhillon; los marqueses de Villaverde, desde las tierras gélidas del Artico; el general Gauthier, jefe del E. M. del Aire de Francia, y una nueva misión argentina para visitar a Perón. Y ayer domingo salieron del transoceánico varios compañeros nuestros en la prensa que observarán "de visu", precisamente alli, en la Argentina, el clima político y social del país.

## 0 0

El águila del señor Caballero fue solamente viajera de cercanías. Se limitó a planear desde la calle de Blanca de Navarra a la de Fortuny. Hecha a espacios caudales, sus altos vuelos de antes se abaten pronto hoy por el ruido y la polución urbanos.

Y ahora, a esperar el invierno en este preludio otoñal tibio y aromado. Todo está dispuesto. Incluso las colecciones de alta costura—gran expectación en las damas—, como la que hoy lunes "se pasará" en Pedro Rodríguez. Porque aunque la invernada se presente cruda, Madrid, en cambio, no dejará de ser nunca elegante.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Rafael LOPEZ IZQUIERDO